



TEMA: TRABAJO PARCIAL 2

MATERIA: ética y bioética

PROFESOR: ETY ARREOLA

ALUMNO: alexis Antonio Velasquez Villatoro

CARRERA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA



B
I
O
E
T
I
C
A

La palabra bioética se deriva de las palabras griegas bio=vida y ethos=ética o ética de la vida.

La bioética estudia

estudia los conflictos morales planteados por las ciencias de la vida, es puente entre biología, moral, ciencia y humanismo. Busca resolver la necesidad de la humanidad de rescatar sus valores y principios morales

Responsabilidad de la bioética

tiene la responsabilidad de contribuir a alcanzar un verdadero Desarrollo Sustentable, que obliga a armonizar la política económica, social, sanitaria, educativa y ambiental, lo que presupone promover un crecimiento económico compatible con la manutención de los recursos naturales

Ética moral

es el elemento que contribuye a evitar distorsiones en el desarrollo de la sociedad.

Como debe de actuar un mvz ante los dilemas y conflictos

Beneficencia, buscar el bien con las acciones. No maleficencia, evitando que por comisión u emisión se cause cualquier daño. Dignidad, que hace merecer respeto, consideración y solidaridad ante la integridad biológica y social para el bienestar y desarrollo. .Equidad y justicia distributiva de los bienes y servicios esenciales para el bienestar del hombre, etc..

Los valores

La autodisciplina, la diferencia entre lo que se nos ordena y lo que se hace por convicción. La responsabilidad, responder con habilidad a problemas y necesidades asumiendo nuestro rol en el proceso. El trabajo, con superación, siendo útiles actuando por el bienestar de los demás. La valentía, tener autoestima, observar y actuar con decisión razonada, no es irreflexión o impulsividad negativa. Etc...

Como profesional

La medicina tiene como valores la salud y bienestar de los animales y el hombre, el avance científico, la reducción de riesgos, los valores académicos y considera a los medicamentos y productos como vehículos de salud

Que nos exige el que hacer profesional

SALUD Y BIENESTAR ANIMAL. SALUD PÚBLICA. ABASTO E INOCUIDAD DE ALIMENTOS. RESIDUOS. CONTAMINACIÓN DE AGUA Y AIRE. EDUCACIÓN

Principios de ética MVZ

Ejercerá la empatía y la compasión, por medio de la prevención y alivio del dolor en los animales, reduciendo al máximo posible las situaciones de estrés

Aplicará sus conocimientos y se esforzará para curar la enfermedad de sus pacientes, agotando las alternativas y, cuando se trate de enfermedades incurables o crónico

Se comprometerá con su comunidad y la sociedad para promover la salud pública y orientar en la tenencia responsable de animales. Promoverá la producción animal sustentable basada en principios científicos de bienestar animal.

Se comprometerá a que procedimientos invasivos o que provoquen ansiedad, serán realizados bajo analgesia, sedación o anestesia. Tendrá el derecho y la obligación de guardar el secreto de Confidencialidad, salvo las excepciones en que así lo mandaten las leyes o por orden judicial.